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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 169/ 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr.- Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de 

Araújo, requeiro a instalação de braços com lâmpadas nos postes de luz, no 

Povoado Bonomão. Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que ao notarem o 

funcionamento inadequado do equipamento ficaram temerosos enquanto à 

segurança pessoal e dos seus imóveis. Tal solicitação segue no sentido de que a 

referida rua encontra se sem iluminação pública e para que sejam evitadas ações 

nocivas contra cidadãos de bem que ali residem, bem como a classe estudantil e 

trabalhadores que chegam e saem de suas residências pelo turno da noite. Daí a 

necessidade desse importante atendimento de ordem pública, no sentido de 

proporcionar a todos que residem nesses espaços, mais conforto, segurança e 

tranquilidade a todos, além de fazer valer as cobranças que hoje são indevidas 

pela ausência dos serviços prestados naquela localidade, evidenciado em 

imagem anexada. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Salientando que a prestação do serviço de iluminação pública é essencial 

e componente do direito fundamental a uma vida digna de toda pessoa. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de fevereiro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 170 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercicio — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de 

Araújo requeiro a troca das lâmpadas queimadas na Praça Leocádio Gomes 

(entre a Av. ACM e Rua Realeza) próximo a Padaria Popular, no Bairro 

Centenário. Considerando; 

Que a escassez de iluminação pública naquela localidade está colocando 

em risco a segurança dos moradores, dificultando a visibilidade e facilitando 

ocorrências de roubo, furtos, entre outros. Para minimizar o sentimento de 

insegurança, necessário se faz que seja feita a troca das lâmpadas queimadas 

dos postes nessa localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de Fevereiro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 172/ 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercido Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de 

Araújo requeiro a troca das lâmpadas queimadas na Praça da Igreja Sagrado 

Coração de Jesus, no Bairro Centenário. Considerando; 

Que a escassez de iluminação pública naquela localidade está colocando 

em risco a segurança dos moradores, dificultando a visibilidade e facilitando 

ocorrências de roubo, furtos, entre outros. Para minimizar o sentimento de 

insegurança, necessário se faz que seja feita a troca das lâmpadas queimadas 

dos postes nessa localidade, evidenciado em imagem anexada. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 
aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de Fevereiro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 173  / 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercicio — Marcondes Francisco dos 

Santos ao limo Secretário Municipal de Meio Ambiente- Sr. lvaldo Sales 

Nascimento Júnior e ao Ilmo Secretário Municipal de Infraestrutura- Sr. 

Francisco Alves de Araujo, requeiro que sejam tomadas medidas emergenciais 

para proteção dos jacarés nos lagos do Balneário Abelardo Wanderley. 

Considerando; 

Que nos últimos dias, temos testemunhado uma série de incidentes alarmantes 

envolvendo a segurança dos jacarés que habitam os lagos do referido balneário. 

Relatos da população indicam a ocorrência de ataques violentos contra esses 

animais, o que levanta sérias questões sobre a proteção da fauna local e a 

segurança dos frequentadores do local. 

É dever do poder público garantir a proteção e preservação da vida 

selvagem em nosso município, além de assegurar a segurança da população que 

frequenta esses espaços de lazer. Portanto, requeiro que sejam tomadas 

medidas emergenciais para proteger os jacarés nos lagos do Balneário Abelardo 

Wanderley, incluindo: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.174 /2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura — Antônio Geraldo 

Gonçalves de Carvalho, requeiro o abastecimento de água por carro pipa, no 

Povoado Cariri Xocô. Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que se encontram 

com o abastecimento de água potável. Foi informado que a algum tempo não foi 

enviado um carro pipa para este povoado, dificultando a vida dos cidadãos 

fazendo assim com que os moradores necessitem fazer a compra de água para 

atender o seu consumo de maior necessidade, já que a água é um bem essencial 

de extrema necessidade na rotina de todos. O acesso à água potável e ao 

saneamento básico é um direito humano essencial, conforme declarado pela 

Assembleia Geral da Organização das Nações Unidas (ONU) em 2016. A decisão 

espelha a preocupação com a situação de quase 900 milhões de pessoas em 

todo o mundo sem acesso a fontes de água limpa. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 20 de fevereiro de 2024. 

Evaniltia onç 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 175/2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente - Ivaldo Sales 

Nascimento Junior, requeiro providências quanto ao esgoto, que se encontra a 

céu aberto, localizado na Rua Caxangá. Considerando; 

Que o esgoto que sai das residências, na maioria das vezes só vive 

estourado e escorre a céu aberto, acumulando grande número de insetos e 

exalando mau cheiro, evidenciada em imagem anexada. Podendo se tornar um 

criadouro de insetos e animais peçonhentos (escorpiões, cobras, ratos e baratas) 

e do Aedes Aegypti (mosquito do dengue). Esse transtorno vem sendo recorrente 

prejudicando assim os moradores. Para sanar o risco à saúde da população 

moradora desta região, uma medida de saneamento básico faz-se urgente e 

necessária. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sess s, em 23 	reiro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 181  / 2024. 

A Vereadora que apresente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

em Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de 

Saúde — Adonel Gomes de Sá Júnior, solicitando o Plano de Contingência para Emergências 

em Saúde Pública por Inundações. Considerando; 

Desastre é a interrupção grave do funcionamento de uma comunidade ou sociedade que 

causa perdas humanas e/ou importantes perdas materiais, econômicas ou ambientais e que 

excedam a capacidade da comunidade ou sociedade afetada para fazer frente à situação 

utilizando seus próprios recursos. A resposta à ocorrência de desastres envolve uma série de 

atores e, desta forma, o desenvolvimento de ações articuladas intra e intersetorialmente são 

fundamentais para o alcance dos objetivos propostos, com vistas à definição de 

responsabilidades e atuação integrada, no intuito de garantir a segurança e o bem-estar da 

população e dos profissionais que atuam na resposta às ESP. 

As inundações caracterizam-se como uma das tipologias de desastres frequentes na 

Bahia. Acomete todas as macrorregiões e têm impactos significativos sobre a saúde da 

população e a infraestrutura dos serviços de saúde. Nas últimas semanas o município de Paulo 

Afonso tem sofrido com fortes chuvas, ocasionando inundações em diversos pontos da cidade, 

principalmente na área rural. Sendo assim, cabe ao município uma ação integral de 

contingência em inundações para e resguardar a saúde da população. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 de Fevereiro de 2024. 
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